
Pièces 2 Pièces

Superficie 28 m²

Référence 1315

Prix 180 000 €

Champagny-en-Vanoise
Appartement à vendre (73350)
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Idéalement  situé au pied des pistes (domaine paradiski)  et  au centre  station,  rmp

immobilier vous propose en exclusivité ce charmant appartement 2 pièces, offrant

une  surface  loi  carrez  d'environ  28  m2.  Vous  serez  séduit  par  sa  très  grande

terrasse baigné de soleil, exposé sud-ouest et offrant une vue Dégagé. Capacité de

4  à  6  couchages  pour  ce  bien  composé  d'une  entré  avec  rangements  et  lits

superposés,  un  espace  couchage  avec  lit  double,  une  salle  de  douche,  un  wc

séparé et une pièce à vivre avec kitchenette ouverte sur le séjour avec canapé lit et

un accès direct à la terrasse. Vendu ...

Rmp immobilier is now marketing this charming ski apartment, ideally located within

the resort centre and at the foot of the ski slopes (paradiski ski area). The property

sleeps  up  to  6  people  and  enjoys  a  vast,  south-west  facing  terrace  with

unobstructed views. Includes a spacious entrance area with bunk beds; a sleeping

area with  double  bed,  1  shower  room, 1 separate  toilet,  and a  sunny living room

with pull-out bed for 2. The kitchenette is open-plan to the living room, and offers a

direct  access  to  the  terrace.  Sold  furnished.  Ski  locker.  Ideal  for  your  winter  and

summer mountain holidays.

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet  - 73350 BOZEL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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